

平成27年度 学校だより

京都市立大枝中学校

5月

大枝中学校通信



平成27年5月1日



皐月(さつき) 新緑の季節を迎えて



雨続きの日が続いていましたが、最近は一転して快晴が続いています。

5月に入り、始業式、入学式から早一月が過ぎようとしています。お子たちのご家庭での様子はいかがでしょうか。できる限り、朝は桂坂小学校前の交差点で生徒諸君を出迎えているのですが、最初は息を切らして坂を登ってきた1年生諸君も、最近では意気揚々と登校してくれています。特に近頃は、子どもたちの方から「おはようございます！」と元気に声をかけてもらうことも多く、本当にうれしく思います。

4月末からの春季体育大会も山を越え、5月の大型連休を終えると様々な学校行事が予定されています。今回は、そのいくつかを取り上げてみたいと思います。

春季総合体育大会

第57回の京都市中学校春季総合体育大会の開会式が去る4月29日（祝）の京都市西京極運動公園陸上競技場で挙行されました。

先に本校ホームページでもお知らせしましたが、今年も100名近い選手団が参加し、堂々たる行進を見せてくれました。大会の結果については、後日ホームページ等でお知らせいたしますので、ぜひご覧下さい。

3年生諸君にとっては、最上級生として、これまで培ってきた成果を発揮する絶好の場となるわけです。もちろん勝負事ですから「勝つ」ことを目標にがんばっているわけですが、それだけではない「価値」もスポーツにはあります。

『勝ち負けにはもちろんこだわるんですが、大切なのは過程です。

結果だけなら、ジャンケンでいい。』

稀代の将棋棋士、羽生善治氏の箴言です。私は将棋に関して全く門外漢なのですが、本校の生徒諸君には是非考えてみてほしい言葉だと思っています。選手諸君の健闘を心から祈っております。

保護者の皆様や地域の皆様、本校が公式戦会場となりご迷惑をおかけすることもあるうかと存じます。何とぞご理解とご協力を願いいたします。もしお時間が許すようでしたら、各試合会場に足を運んでいただき、ご観戦・ご声援をいただければ幸いです。

3年生 沖縄へ修学旅行に

来る5月10日（日）～12日（火）にかけて、3年生たちは沖縄へ修学旅行に出かけます。

初日は伊丹空港から空路で那覇へ渡り、バスに乗り換えて陸路を本部港まで向かいます。フェリーに乗り換えて伊江島で民泊を実施し、様々な体験学習をおこないます。2日目は宿舎をホテルに移し、みんなでバーベキューやレクレーションをおこなう予定です。本当に貴重な経験となることだと思います。この様子もできる限りリアルタイムで、本校ホームページにてお伝えする予定です。是非ご覧下さい。

先の学校だよりでもお伝えしましたが、今年の本校学校教育目標として、新たに「つながる力」を掲げました。また、目指す生徒像としても「共に学び合い、つながり合う生徒」とうたっております。修学旅行に限らず、多くの体験的な学習を通じて、机上だけでは培うことの出来ない「社会人基礎力」を養っていきたいと考えております。そのためには、地域の方々や保護者の皆様のご支援が不可欠です。今後ともよろしくお願ひいたします。

全市公開授業

本校では、例年複数回の公開授業を実施しております。今年度の第1回目は、来る5月19日（火）の午後1時30分よりおこなう予定です。

詳細につきましては、これも後日本校ホームページにてお知らせいたしますが、2年生の社会科の授業を全教員で参観し、校外より助言者としてお招きしたスーパーバイザーの方や、京都市教育委員会から指導主事の先生にご助言をいただき、事業改善と学力向上を目指しておこなうものです。今年はこの研究をはじめて6年目を迎えることもあり、一つの節目として検証をすることも大きなねらいとしております。もしご関心をお持ちであれば、是非ご来校いただき、授業をご参観いただければと思います。



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。